

2018年5月12日(土)

スーパーフォーミュラ 第2戦 予選
オートポリス

予選結果

#64 : 17位

#65 : 5位

予選概要

- ・ 全車ミディアムタイヤでのアタックとなった Q1 を、#64 カーティケヤンは小さなミスが響き 17 番手タイムで Q2 進出ならず
- ・ #65 伊沢はトップタイムで Q1 突破、トップからカーティケヤンまでの 17 台が約 0.5 秒差とまさに接戦の Q1 となる
- ・ ソフトタイヤでのアタックとなった Q2。伊沢は、ウォームアップ中のマシンに引っかけながらも 1 分 26 秒 324 の 6 番手タイムで 2 戦連続の Q3 へ
- ・ Q3 でもソフトタイヤの一発アタックとなり、伊沢は 5 番手タイム

コメント

総監督：中嶋 悟

「ナレインはミスがあり残念でしたが、2 戦連続 Q3 で戦うマシンのパフォーマンスをお見せできたので、まずまずの予選となりました。明日の天候が心配ですが、これからしっかりと備えて、決勝に万全の体制で臨めるようにしたいと思います」

#64 : ナレイン カーティケヤン

「Our car was really good. But I made one small mistake in the corner 6th happened. That probably cost me to going to a Q2. But car at this time was very good on medium tires, we made a big jump from yesterday to today include a lot. And I made a small mistake, we are only point 6 off at Q1, but the only Position 17th. Grades were so tight. Much tighter than last year. Last year we could make it into Q2 even though we were 1 second off. But this time was so tight and we cannot just 100% need to do complete Lap mistakes but unfortunately there was one mistake.」

「車の状態はとても良かったと思います。しかしながら、ヘアピンで小さなミスをしてしまいました。それがなければ Q2 に進出できていたと思います。ミディアムタイヤでのタイムはとても良くなりました。それは、昨日に比べると大きな前進です。Q1 は 17 位という結果に終わりましたが、昨年よりも上位に肉薄できています。タイム差 1 秒以内というタイトなレースをしているのでミスのないように頑張ります」

#65 : 伊沢 拓也

「開幕戦に続き、Q3 へ進出できました。Q1 でトップを取れたのはよかったのですが、今年抱えているソフトタイヤのタイムアップという課題の部分でもう少し頑張らなければなりません。レースでは 5 番グリッドからのスタートになるので、表彰台を目指して頑張りたいと思います」

※明日の決勝レースは 14 時 10 分より 54 周回で行なわれます。